
Ausschussmitglied Lingk: 
 
Im neuen Programm der VHS sind auch Sportangebote enthalten. Ist das wirtschaftlich 
vernünftig, wenn auch die Sportvereine selber dies anbieten? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Es wird Rücksprache mit der VHS gehalten. Doppelangebote sollten vermieden werden. 
 
 


